



El decano del Colegio de Abogados de Manresa, Abel Pié, nuevo presidente de la Abogacía Catalana

El decano del Colegio de Abogados de Manresa, Abel Pié, es el nuevo presidente del Consejo de la Abogacía Catalana, según acordó el plenario, reunido en Tarragona. El Consejo elige anualmente nuevo presidente entre los decanos de los 14 Colegios de Abogados catalanes para que los represente por un periodo de un año. Durante el pleno también se eligió al decano del Colegio de Abogados de Girona, Carles McCragh, como vicepresidente del Consejo. Pié releva al decano de Terrassa, Miquel Sàmper, que hasta hoy ha ocupado este cargo.

...